



**IThub**



**MEMORANDUM OF UNDERSTANDING  
BETWEEN  
ITHUB GROUP  
AND  
IGLOBAL UNIVERSITY, USA**

1. IThub Group and IGlobal University establish this Memorandum of Understanding (MOU) to foster international cooperation in education, research and cultural exchange. Both institutions seek to develop mutually beneficial programs for their students, faculty, departments, and research institutes within the provision of this MOU.
2. This MOU represents a commitment by both institutions to enter into discussion and negotiation concerning the activities listed below. The two institutions affirm that these discussions would conclude in various agreements that are mutually beneficial.

Potential programs and activities between the two institutions may include, but not limited to the following:

- a. Development of joint academic courses and programs in full compliance to the accreditation and professional requirements of both institutions;
  - b. Transfer of academic credit-bearing courses based on mutual transparency of course content and faculty qualification;
  - c. Exchange of graduate and undergraduate students for study and research;
  - d. Exchange of faculty for instruction, research and lectures;
  - e. Exchange of educational materials, research projects, publications and library materials; and
  - f. Joint conferences, seminars and workshops.
3. Proposals, including suggestions not reflected in this MOU, may be discussed and implemented on the basis of the specific agreements to be signed by both institutions.
  4. This MOU shall become effective commencing from the date of signatures by both parties and it shall be for a period not to exceed five years. This MOU may be amended by the written consent of the parties.

5. The parties may review the MOU before the end of the specified period to evaluate the progress and quality of cooperation and may extend it upon the written consent of both parties. If the MOU is not renewed, it will conclude at the end of the specified time period, or after activities in progress have concluded.
6. Either party with a minimum of 30 days written notice can terminate this MOU. Activities in progress at the time of termination of this MOU shall be allowed to conclude unless otherwise agreed by both parties.
7. Each party shall designate a person or office to serve as liaison for implementing this MOU.
8. This MOU is to facilitate and develop a mutually beneficial educational relationship. It is not an agency contract, nor is it legally binding.

Date :

Date :

2/16/2021



A handwritten signature in blue ink is written over a horizontal line.

IGlobal University  
8133 Leesburg Pike, STE 230  
Vienna, VA 22182



**IThub**



**МЕМОРАНДУМ О ВЗАИМОПОНИМАНИИ  
МЕЖДУ  
ITHUB GROUP  
И  
УНИВЕРСИТЕТОМ IGLOVAL, США**

1. IThub Group и Университет IGlobal заключают настоящий Меморандум о взаимопонимании (МОВ) для содействия международному сотрудничеству в области образования, научных исследований и культурного обмена. Оба учреждения стремятся разработать взаимовыгодные программы для своих студентов, преподавателей, факультетов и научно-исследовательских институтов в рамках настоящего Меморандума.
2. Настоящий Меморандум представляет собой обязательство обеих Сторон вступить в обсуждение и переговоры по реализации мероприятий, перечисленных ниже. Обе Стороны подтверждают, что эти обсуждения имеют своей целью заключение различных взаимовыгодных соглашений.  
Потенциальные программы и мероприятия между двумя учреждениями могут включать, но не ограничиваться следующим:
  - a. разработка совместных учебных курсов и программ в полном соответствии с аккредитационными и профессиональными требованиями обоих учреждений;
  - b. перезачет зачетных единиц на согласительных условиях прозрачности содержания обучения и уровня квалификации преподавательского состава;
  - c. обмен студентами в целях прохождения образовательных программ и проведения научных исследований;
  - d. обмен преподавательским составом в целях проведения обучения, исследований и лекций;
  - e. обмен учебными материалами, исследовательскими проектами, публикациями и библиотечными материалами; а также
  - f. проведение совместных конференций, семинаров и практикумов.
3. Предложения, в том числе не отраженные в настоящем Меморандуме, могут обсуждаться и реализовываться на основе конкретных соглашений, которые должны быть подписаны обеими Сторонами.

4. Настоящий Меморандум вступает в силу с даты его подписания обеими Сторонами и действует в течение периода, не превышающего пяти лет. В настоящий Меморандум могут вноситься поправки по письменному согласию Сторон.
5. Стороны могут пересмотреть Меморандум до истечения установленного срока его действия для оценки прогресса и качества сотрудничества и могут продлить его действие с письменного согласия обеих сторон. Если Меморандум не будет продлен сторонами, его действие завершится в конце указанного периода времени или по завершении проводимых мероприятий.
6. Любая из сторон вправе в одностороннем порядке досрочно расторгнуть настоящий Меморандум, письменно уведомив об этом другую сторону не менее чем за 30 дней до предполагаемой даты расторжения. Прекращение действия Меморандума не затрагивает завершение любого мероприятия в рамках сотрудничества, которое уже осуществляется в момент прекращения его действия, если стороны не договорились об ином.
7. Каждая сторона назначает лицо или отдел в качестве связующего звена в целях реализации настоящего Меморандума о взаимопонимании.
8. Цель настоящего Меморандума состоит в поддержке и развитии взаимовыгодных образовательных отношений. Меморандум не является агентским договором и не имеет обязательной юридической силы.

Дата:

Дата: 2/16/2021



УНИВЕРСИТЕТ IGLOBAL

IGlobal University  
133 Leesburg Pike, STE 230  
Leesburg, VA 22182